



■ Großen Spaß für kleine Leute gab es bei der Knollis Kinderdisco.

FOTO: DETLEV JUNKER

Werbebüro 15.02.2012

VON DETLEV JUNKER

Berzdorf. Speziell für die kleinen Närrinnen und Narren feierte die Damenkarnevalsgesellschaft Löstige Knolleplänzche ihre Knollikinderdisco.

„Bei unserem heutige Programm mit Spielen und Polonaisen stehen die Kinder im Mittelpunkt“, sagte Knollipräsidentin Sabine Bennemann.

Gemeinsam mit Malu Dornbusch nahm sie die Kinder im wahrsten Sinne des Wortes an die Hand und feierte mit den Pänz eine tolle Sitzung.

Mit von der Partie waren auch der große und der kleine Wesselingener Prinz, Menny I. und Leon I.

Daneben zeigten die Happy Kids ihre aktuellen Tänze. Höhepunkt der Kinderparty

war das Lösen des Luftballonetzes. Unter der Decke waren Unmengen von Luftballons in ein Netz eingebunden und schwebten beim Lösen des Netzes zu Boden. Das geschah zur großen Freude der Kinder, die sich mit Händen und Füßen auf die bunten Ballons stürzten um sie mit lautem Knall zum Platzen zu bringen.